



México votó por Sheinbaum

ROBERTO MELENDEZ S.

La mujer más votada en la historia electoral del país, además de ser la primera presidenta constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, la morenista **Claudia Sheinbaum Pardo**, sólo está en espera de que le entreguen las autoridades electorales su constancia como ganadora a la **Primera Magistratura del país** y empezar la consolidación de la llamada **4T**, en la que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** deja unos cientos firmes.

El jefe del **Ejecutivo Federal**, quien felicitó de manera por demás cordial y respetuosa a su sucesora, **calificó como ejemplar la actuación de los ciudadanos en la justa electoral, en la que Sheinbaum Pardo saca más de 40 puntos a su principal oponente, Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata de la coalición PAN-PRI-PRD**, y se espera que cumpla cabalmente sus promesas de campaña, sobre todo a lo que hace a **seguridad, comunicación, servicios médicos, agua potable, deporte** y otros temas que resultan importantes para todos los mexicanos, no sólo para quienes votaron por ellos, quien refrendó su compromiso de fortalecer la democracia.

Claudia ha recibido felicitaciones de todos los sectores sociales del país e incluso del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, y del gobierno de Rusia mediante su embajada en nuestro país, lo que fue destacado en el noticiario estelar de **unomásuno, Cambiando de Tema Noticias**, en el que sus conductores, **Raúl Ruiz Venegas** y **José Luis Sustaita**, destacaron la enorme felicidad que el triunfo de **Sheinbaum causó a López Obrador**, para quien su misión estará más que concluida una vez que entregue la banda presidencial a quien ha sido siempre su candidata para sucederlo en el cargo más importante en la administración pública. Bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri**, los periodistas subra-



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, conductores de Cambiando de Tema Noticias

yaron que **Claudia, como se comprometió, gobernará para todos los mexicanos, no sólo para quienes votaron por ella, pues todos somos y seremos mexicanos hasta el último día de vida que tengamos.**

Hay confianza en que quien habrá de gobernarlos de 2024 a 2030, lleve al país por el camino del bienestar, la democracia, la seguridad, la salud, la educación y otros satisfactores a los que todos y cada uno de quienes vivimos en México tenemos derecho.

Calificaron como impresionante la ventaja que tiene **Sheinbaum Pardo sobre Gálvez Ruiz, además de que el Movimiento de Regeneración Nacional contará, en coordinación con sus partidos políticos satélites, la mayoría calificada en las Cámaras de Diputados y Senadores, amén de los apoyos de los casi 30 gobernadores estatales con los que contará en fecha próxima.**

Prácticamente los morenos se llevaron el carro completo, lo que acredita la madurez política de los mexicanos que desean contar con un país más próspero y seguir, donde impera la ley y el derecho, además de la justicia.

Desde ahora, en las filas guindas, ya se manejan varios nombres de quienes habrán de formar el gabinete legal y ampliado de la candidata ganadora, donde se afirma que no se registraron incidentes mayores en la justa electoral, en la que, lamentablemente, se registraron **casos de 40 asesinatos de candidatos** a cargos de elección popular.

Cambiando de Tema, los comunicadores comentaron que si bien es cierto que en **1824** fue elegido como presidente un hombre que lleva por nombre y apellido nombres que con

característicos en mujeres, **Claudia Sheinbaum ocupará por vez primera la Presidencia de México, donde deberá gobernar para todos, pues aquí todos somos mexicanos y nuestras voces, que son las de la democracia, deben escucharse fuerte y quedito.**

Acotaron que la votación alcanzada por Claudia supera a la de López Obrador en la contienda electoral de 2018, lo que resulta histórico.

Cambiando de Tema, ubicado en la calle de Atenas, alcaldía Cuauhtémoc, frente a la Secretaría de Gobernación, las instalaciones de **"El Patio"**, considerado en su momento como el centro nocturno de mayor prestigio del país, en que actuaron **José José, Juan Gabriel, Marco Antonio Muñiz** y otras luminarias del mundo del espectáculo, se vinieron a pique, ocasionando daños materiales a varios vehículos.

El inmueble, desde hace muchos años, estaba abandonado y lo viejo del mismo ocasionó se derrumbara y con ello una larga, muy larga historia de la vida nocturna del país.

Cambiando de Tema, los conductores detallaron otro derrumbe: el del alcalde en Benito Juárez, **Santiago Taboada**, quien perdió la elección de jefe de Gobierno de la CdMx a manos de la también excalcadese y exdelegada en **Iztapalapa, Clara Brugada Molina**, lo que fue un **"bombazo"**, pues **"El Güero"** estaba considerado como el favorito para vencer a otra de las candidatas de **López Obrador**, quien es la primera vez que gana una elección.

Muchas gracias, buen provecho, y no olvide su cita, a las 14:30 horas, en otro **Cambiando de Tema Noticias**. Sea feliz y cuídense mucho.

